

19/10/2015

## **Copiapó: Fiscalía concretó entrega de cuerpo de joven encontrado sin vida (Audio)**

Luego de diversas diligencias y exámenes a los que fue sometido el cuerpo de Jonathan Sepúlveda Huerta (30), joven que fue encontrado sin vida en un camino ubicado al interior de Copiapó luego de desaparecer durante los días de fiestas patrias, la Fiscalía de Atacama concretó la entrega del cuerpo a sus familiares.



La información fue entregada al grupo familiar del joven por parte del fiscal del caso, Christian González Carriel, con

quienes se reunió en dependencias de la Unidad de Atención a Víctimas de la Fiscalía Regional. En la oportunidad explicó de manera detallada los motivos que hicieron que la entrega demorara, lo que tuvo su argumento en una serie de peritajes científicos a los que se sometió el cuerpo con la finalidad de reunir la mayor cantidad de antecedentes posibles que aporten al caso y así poder clarar las circunstancias de su muerte. Trabajo en el cual intervinieron especialistas del Servicio Médico Legal de Copiapó y una criminóloga de la misma entidad que arribó desde Santiago.

“Frente a este caso, particularmente complejo por las condiciones en que se encontraba el cuerpo de Jonathan, fue necesario llevar a cabo exámenes detallados que requieren de un tiempo determinado. Todo ello, pensando en que toda la información y evidencia que se pueda obtener será beneficiosa para el esclarecimiento de su muerte. Lo que fue entendido por la familia”, indicó.

Respecto de las posibles causas del fallecimiento el fiscal González indicó que el trabajo forense que se realizó por parte de los especialistas, permitió establecer que la víctima de este caso perdió la vida a causa del actuar de terceras personas. Detalles que informó a los familiares, además de indicarles que a raíz de estos antecedentes se ordenaron nuevas diligencias a personal de la Brigada de Homicidios para continuar con la investigación de este caso.

En la reunión además estuvo presente un asistente social de la Unidad de Víctimas de la Fiscalía, quien mantuvo contacto permanente con la familia durante los días en que se realizaban las diligencias investigativas al cuerpo del joven fallecido.